

地域密着型サービス運営推進会議 報告書

令和6年1月から3月において職員のコロナ感染症発症が続き年度内の開催が困難な為
令和6年4月18日開催となりました

事業所名称 ふれあいセンター友愛
サービス種類 地域密着型通所介護
会議開催日時 令和6年4月18日（木）10時30分～11時10分
開催場所 ふれあいセンター友愛 ホールにて

出席者

事業所	2人	利用者	0人
利用者家族	1人	地域代表	1人
松江市職員	0人	包括支援センター	1人
知見を有する者	1人	その他()	0人

利用者介護度

◎利用者状況(令和6年3月末参考)

利用者人数 30名

要介護者 1	9名	事業対象者(1名変更申請中)	3名
要介護者 2	6名	要支援者1	4名
要介護者 3	2名	要支援者2	6名
			平均介護度 1.15

【議事】 令和5年11月～令和6年3月までの報告

【議題】

- 1・出席者紹介
- 2・利用実績・事故報告等の報告
- 3・活動内容（お便り・写真等の別紙にて）
- 4・運営・その他の意見交換

【ご意見】

Q 事故報告の1件は要介護者か要支援者のどちらの方か。どういった状況だったのか？

知見を有する方
管理者

A 要支援の方でした。看護師が運動機能の計測を行う際に背中を向けた瞬間に立ち上がりられようとされ椅子から前のめり状態で転倒し前頭部打撲されました。幸いにも軽度の発赤で大事に至らずその後も利用されています。ご家族の方へ電話連絡し状況をお伝えしお詫びしました。

Q 利用者の方が減っているとの事ですがどんな状況ですか？

知見を有する方
管理者

A 短期入所・入院となられる方が急に増えた為です。

Q 利用者の方が減少しているとの事ですが、以前要支援者の方の受け入れが難しいといった事があり紹介できない状況でしたが、今回受け入れが出来るとわかったので問い合わせさせて頂きます。

湖南包括の方
管理者

A 以前お問い合わせ頂いた時は難しい状況でしたが、現在は水曜日以外は曜日が合えば大丈夫です。

Q 木曜日の休みはどうしてなのか？

知見を有する方

A 退職者やコロナ感染症発症にて職員一人一人への負担が多くある事や、木曜日の利用者様が減少していたこともあり、決断しました。今後もまずは他の曜日の定員を増やし木曜日の再開ができる様にしていきたいと思います。

管理者

A 木曜日利用の方は他の曜日へと利用日変更してご利用されています。

代表取締役

Q 認知症家族の会のような会を作つてもらえたらしいと思います。

家族代表

A とても良い事だと思いますが、会を発足するには難しい面もありますので、直ぐにはならないかもしれません、検討していきたいと思います。

代表取締役

その他

各代表の方のお住いの地域の問題点等お話しくださり活発な意見交換が行えました。

* 事業所確認観

<input checked="" type="checkbox"/> 活動報告についての評価を受けることができたか	<input type="radio"/>
<input checked="" type="checkbox"/> 要望・助言等受ける機会を設けたか	<input type="radio"/>